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ABERTURA 

Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

A Aprovação da ata nº 4/2022, da reunião de 16/02/2022, foi adiada para a próxima reunião. 

 

Propôs o Senhor Presidente da Câmara a aprovação de um voto de reconhecimento e de 

agradecimento, personalizado, ao Senhor José Manuel Costa Miranda, pela sua aposentação. 

Deixa o agradecimento por todos estes anos de dedicação à causa pública, enquanto trabalhador 

do Município de Redondo, muitos anos dedicados à sua terra, com todo o brio e empenho que 

dignificaram a Câmara Municipal de Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o voto de reconhecimento 

e de agradecimento proposto. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, no concelho. Deu também informação sobre a taxa de 

vacinação, no concelho.  
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VOTO DE CONDENAÇÃO - CONFLITO ARMADO NA EUROPA  

O Executivo da Câmara Municipal de Redondo condena veementemente o conflito armado na 

Europa e todo o caminho que foi percorrido até aqui. Considera um ato hediondo cometido 

contra a Ucrânia e manifesta a sua forte solidariedade para com o povo ucraniano vítima desta 

guerra, mas também a comunidade ucraniana do concelho (que acolhemos, ajudámos e 

ajudaremos em tudo o que for necessário quer a eles quer às suas famílias). Também nós 

sofremos com a sua aflição perante este drama pois consideramo-nos já povos irmãos. Não 

podemos deixar aqui de condenar ainda todos os restantes conflitos armados que decorreram e 

decorrem por todo o mundo.  

Nunca a guerra foi solução para os conflitos. 

As únicas vítimas, são os povos dos países envolvidos. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas apresentou as seguintes questões e considerações: 

Perguntou se a câmara tem alguma ação definida relativamente a apoio a famílias ucranianas, 

tais como apoio ao acolhimento, apoio em bolsas de habitação, apoio na recolha de bens, entre 

outras. Se já foram efetuados contactos com a ANMP, o Alto Comissariado para as Migrações ou 

com a Embaixada da Ucrânia no sentido quer de aferir necessidades quer de concertar medidas. 

Até porque, a seu ver, não faz sentido que cada um ajude per si. Como todos temos verificado 

uns fazem solicitação de bens, outros oferecem as suas casas a famílias ucranianas nas redes 

sociais, outros oferecem préstimos profissionais, com excelente vontade, diga-se, mas todos de 

forma isolada, sem que tenhamos uma ação concertada de ajuda, nas várias vertentes e com as 

diversas entidades e população.  

Questionou sobre a agenda semanal que o Senhor Presidente tinha referido que seria enviada 

para os vereadores, pergunta o ponto de situação uma vez que ainda não recebeu nenhuma;  

Referiu que foi dada informação à Assembleia Municipal sobre a avaliação de obras de 

melhoramento na Piscina Coberta, questiona concretamente sobre o que consta dessa avaliação 

e se a piscina abre no mês de março com foi referido na Assembleia; 

Perguntou se a CPCJ – Comissão de Proteção de Crianças e Jovens vai mudar de instalações; 
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Solicitou esclarecimento sobre a informação dada pelo Senhor Presidente na Assembleia 

Municipal sobre as duas associações que se candidataram ao programa de melhoramento de 

instalações desportivas;  

Questionou sobre a certificação referida relativamente à limpeza dos depósitos de água, se 

respeita aos produtos ou à empresa, se a limpeza foi realizada conforme as recomendações da 

ERSAR e se a empresa vai entregar um relatório do trabalho desenvolvido; 

Questionou se as candidaturas ao PRR, dos equipamentos sociais foram submetidas no dia 28/02 

ou se serão a 07/03; 

Solicitou os dois últimos relatórios da IGAC referentes ao Coliseu de Redondo; 

Relativamente à questão colocada na Assembleia Municipal, pelo eleito do MVR Nuno Festas, 

relativamente ao Loteamento da Quinta da Faia, considera que seria pertinente que os serviços 

alterassem o quadro das áreas com as sugestões deixadas. Ainda sobre este assunto, refere que 

não tem a planta síntese apresentada na Assembleia Municipal, como tal solicita cópia;  

Por último, relativamente à rotura na conduta de água, que houve em Montoito, não estando 

ainda resolvida a questão do piquete, pergunta como estão a ser solucionados estes problemas 

que surgem ao fim de semana. 

  

O Senhor Vereador David Grave começou por solicitar, novamente, as informações que já tinha 

pedido numa outra reunião e que reforçou o pedido por email e que ainda não obteve resposta, 

designadamente, quais os trabalhadores que irão beneficiar da mobilidade intercarreiras, quais 

os fundamentos, quais as novas funções a serem assumidas e quais os trabalhadores que, 

estando em condições de mobilidade, não irão beneficiar já dessa mobilidade, e o porquê;  o 

pedido da AJR do pavilhão multiusos para organização do carnaval, a troca de e-mails entre a 

câmara, delegado de saúde e AJR a propósito da realização do carnaval; o pagamento nº 384 à 

Associação Nacional de Assembleias Municipais de 1175€ a que se refere, a quota era de 1000€, 

se o valor da quota aumentou. Solicita ainda o parecer jurídico, caso tenha sido pedido, sobre a 

justificação do Protocolo da Herdade da Palheta.  

Solicitou a planta síntese dos projetos dos equipamentos sociais. 

Solicitou os planos de atividades das associações, que já foram entregues à câmara.  
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Perguntou quantos contratos de avença já foram efetuados e solicitou uma listagem com a 

informação dos valores das avenças. 

Disse que no passado dia 18 houve um corte de água, durante cerca de 1 hora, em que não 

houve aviso, pergunta a que se deveu esse corte imprevisto. 

Sobre a limpeza dos depósitos de água, houve uma informação que se prolongou mais que o 

previsto devido a alguns imprevistos, pergunta quais foram esses imprevistos. 

Perguntou como se processou a questão da limpeza dos depósitos de água, o que se fez à água 

que ainda existia nos depósitos, se foi deitada fora ou se foi feita a gestão do consumo da água, 

fechando o abastecimento de modo a ir sendo consumida a água existente no depósito e não ser 

desperdiçada. 

Em relação ao piquete pergunta o que tem estado a ser negociado com os canalizadores, qual a 

proposta feita pela câmara e qual foi a contraproposta apresentada. 

Relativamente à certificação dos equipamentos desportivos, aquilo que verificou nas publicações 

de notícia do Município foi que tinham procedido à colocação de redes nas balizas dos diferentes 

polidesportivos, no entanto, apesar da certificação há muitas outras questões a precisar de ser 

intervencionadas, já há bastante tempo, questões que tem vindo a referir ao longo dos anos, 

nomeadamente a substituição do piso no polidesportivo junto à piscina, a conclusão das pinturas 

das marcas do polidesportivo da Tapada Municipal e também substituição de toda a rede de 

vedação, o mesmo acontece no polidesportivo do Freixo, em que as madeiras estão danificadas e 

precisam de ser substituídas. Referiu que, os equipamentos foram certificados, mas ainda há 

muito a fazer nestes equipamentos. 

Sugeriu que nas publicações efetuadas pelo Município, na rede social do Instagram, que houvesse 

algum cuidado ao inserir as fotos uma vez que precisam de ser redimensionadas de maneira 

diferente e para evitar cortar a informação ou a imagem. 

Sobre a informação dada na Assembleia Municipal relativamente às candidaturas apresentadas 

pelas Associações Desportivas, para melhoria dos seus equipamentos desportivas, foi falada 

também de uma candidatura relacionada com o vinho, solicita alguma informação sobre este 

assunto, que desconhecia. Foi também referida pelo Senhor Presidente da Câmara a visita do 

Presidente da Entidade Regional de Turismo, juntamente com outros autarcas, ao Convento de 
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Santo António e falou da criação de um equipamento de residências artísticas, pergunta como 

surgiu esta ideia. 

Por último, questionou sobre a atividade tauromáquica, disse que o plano de atividades da 

Associação Tauromáquica previa a realização, no mês de março ou abril, a realização de um 

festival taurino, pergunta se já houve contactos para saber se essa situação se mantém e, uma 

vez que a Rádio Campanário realizou no Coliseu, duas vezes, um festival taurino, pergunta se já 

houve algum contacto nesse sentido.      

Solicita também os relatórios da inspeção ao Coliseu, conforme solicitou a Vereadora Maria 

Inácia. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, começou por explicar a situação de apoio ao povo 

ucraniano. Existiu um contato por parte de duas munícipes de Redondo pedindo colaboração, no 

dia 26/02/2022 para uma ação de recolha de bens, integrada numa iniciativa consolidada e 

organizada pela Arquidiocese de Évora. Esta ação local foi organizada em tempo record, dentro 

dos meios disponíveis durante o fim de semana. Disponibilizou-se o espaço da Oficina das Ruas 

Floridas, para a entrega dos bens vindos da generosidade dos redondenses, sendo que a partir da 

segunda feira, o local de recolha passou a ser centralizado no Gabinete de Ação Social, onde foi 

também feito o embalamento dos bens recolhidos e de onde se partiu para a entrega na 

Arquidiocese de Évora. Os bens foram entregues em Évora, no espaço do Seminário Maior, pela 

vereadora, juntamente com o Chefe de Gabinete de Apoio à Presidência, tendo os bens 

recolhidos preenchidos na totalidade uma carrinha de 9 lugares. Igualmente as munícipes 

redondenses organizadoras desta recolha, levaram uma outra viatura cheia de bens angariados. 

Disse que, aquando da entrega, teve oportunidade de falar com o responsável pela Arquidiocese, 

a quem demonstrou toda a disponibilidade de colaboração por parte da câmara, e que o mesmo 

a informou que iriam 3 camiões TIR levar os bens angariados, para a Polónia, referindo que logo 

que tivessem outro tipo de campanha, já organizada e consolidada, entraria em contacto com a 

câmara, uma vez que lhe foi demonstrada essa disponibilidade.  
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Interveio a Vereadora Maria Inácia para dizer que tudo o que referiu anteriormente não retira em 

nada o mérito na ajuda prestada pela Câmara Municipal, nem os esforços envidados pela 

Vereadora Carla e pelo Chefe de Gabinete e nas suas pessoas os funcionários da autarquia, antes 

pelo contrário. 

 

Continuando no uso da palavra, a Senhora Vereadora, deu informação relativamente à reunião 

do CLAS que se realizou no passado dia 24 de fevereiro, onde foram apresentados aos parceiros 

sociais os três projetos de equipamentos sociais que vão ser candidatados ao PRR e que foram 

aprovados pelo CLAS. 

Informou que está agendada, para amanhã, uma reunião com os colaboradores, formadores, 

monitores e professores da Universidade Popular Túlio Espanca para análise e eventual 

reajustamento dos planos de atividades, uma vez que se pretende reiniciar as atividades no 

próximo dia 07 de março. 

Informou, relativamente à intervenção efetuada ao abrigo da deliberação tomada na reunião de 

24/11/2021, no requerimento a que se refere o NIPG 13328/20, que a mesma está praticamente 

concluída. O Gabinete de Apoio Social foi fazer a verificação das condições e confirmar as 

necessidades de equipamento básico, mobiliário e eletrodomésticos dentro do que se conseguiu 

angariar.     

Relativamente ao processo de melhorias de acessibilidade, também está concluído. 

Relativamente ao urbanismo, deu informação que o arquiteto afeto ao quadro, regressou hoje ao 

serviço tendo sido devidamente encaminhado e colocado ao corrente do serviço pelo Chefe de 

Divisão.  

No que se refere ao Gabinete de Ação Social mantém-se as suas atividades, decorrendo as 

mesmas com normalidade. 

Agradeceu a sugestão dada pelo Senhor Vereador David Grave, referente às publicações na rede 

social Instagram, situação já detetada e comunicada, irá, no entanto, reforçar. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, começou por dar informação relativamente à limpeza dos 

depósitos de água das várias localidades, referindo que foi contratada uma empresa externa ao 
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concelho de modo a cumprir com o estipulado na Lei nº 62/2019, a qual recomenda uma limpeza 

anual dos depósitos. Informou que este tipo de limpeza não acontecia há mais de 5 anos no 

Município de Redondo. Disse que o procedimento decorreu por forma a minimizar eventuais 

prejuízos aos munícipes. Verificou-se algum transtorno em Montoito, porque o horário escolhido 

não levou em conta o funcionamento da Cantina Escolar, ficando o registo para próximas 

situações idênticas. 

Informou que ainda não chegou o relatório, logo que chegue o mesmo será disponibilizado, com 

toda documentação apensa, inclusivamente com fotografias. No dia somente foi entregue o 

certificado de limpeza.   

Disse que a única situação em que não foi feito o aviso de corte foi no dia da limpeza do depósito 

da Boavista. A existência, na rede, de um bypass direto para abastecimento sem passar pelo 

depósito garantiria o fornecimento interrupto de água. No entanto, constatou-se no local, e por 

motivo de falta de manutenção deste equipamento, não obstante todas as tentativas dos 

funcionários municipais, que o mesmo não funcionava sendo necessário proceder ao corte 

temporário desse mesmo abastecimento. 

Em relação aos cortes previstos, e apesar de terem sido devidamente publicitados, os serviços 

fizeram um contacto telefónico direto, com base no levantamento existente, de aviso ao 

comércio local, bares, cafés, cabeleireiros, entre outros. 

Deu informação que começou hoje a ser feita, por uma empresa especializada, a instalação de 

armadilhas de controle da praga da lagarta do pinheiro em cerca de 30 árvores alvo de 

identificação. Já tinha sido feito anteriormente um aviso público e marcado o perímetro de 

segurança em todos os locais considerados mais perigoso. 

Congratulou-se pela 1ª exposição, efetuada pós-pandemia, no foyer do Centro Cultural de 

Redondo. Trata-se de uma exposição alusiva ao Carnaval e às tradições carnavalesca de Redondo. 

Informou que o espaço será dinamizado com regularidade existindo sempre uma exposição 

alusiva a determinado tema.  

Na área da Educação, continuam a decorrer, a bom ritmo, as reuniões sobre a transferência de 

competências existindo colaboração de ambas as partes. 
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Informou que o Agrupamento de Escolas retomou a semana Dr. Hernâni Cidade, congratulando-

se pelo facto de terem voltado as atividades à escola. O Município colaborou na atividade 

descrita.  

Sobre a questão da limpeza dos depósitos de água, informou que se minimiza ao máximo o 

desperdício de água, que os depósitos vão esvaziando gradualmente sendo uma percentagem 

mínima o que se desperdiça. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora 

Maria Inácia, informou que o apoio à comunidade Ucraniana terá um acompanhamento próximo 

e atento, articulado com as diretrizes do Governo. Informou que se vai manter o espaço da 

cantina da antiga escola primária, espaço que esteve destinado a dar apoio em caso de 

necessidade no âmbito da COVID-19, para, caso seja necessário, fazer algum acolhimento mais 

urgente à população Ucraniana, uma vez que a câmara não dispõe de habitação para o 

acolhimento de famílias que solicitem esse apoio. 

Relativamente à Piscina Coberta há necessidade de reparação de tubagens, torneiras e chuveiros, 

para que se possa reabrir o quanto antes. 

Em relação ao espaço da CPCJ, verificou-se que o local onde está não reúne as condições para a 

privacidade necessária aos trabalhos que realiza. O que está pensado é destinar aquele edifício 

apenas para o Gabinete de Ação Social (GAS) e mudar a CPCJ para o edifício ao lado, onde 

funcionava antes o GAS, mas ainda não está totalmente definido. 

Deu informação relativamente às candidaturas e ao apoio dado pela câmara, na apresentação de 

projetos para recuperação de instalações desportivas por parte das associações. 

Disse que serão fornecidos os relatórios da IGAC referentes ao Coliseu de Redondo e também a 

planta síntese do Loteamento da Quinta da Faia. 

Relativamente aos contratos de avença, informou que atualmente a câmara está a efetuar 

serviços recorrendo a recursos próprios e a alguns serviços externos. Existe a necessidade de 

contratar e estão a ser feitos esses levantamentos pelos serviços, conclui informando que foi 

efetuado um contrato de avença para prestação de serviços na área da higiene e limpeza estando 

previsto fazer mais dois.  
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Os pedidos de informação, referente às mobilidades intercarreiras, serão fornecidos. 

Sobre a questão do Protocolo com a Herdade da Palheta, trata-se de uma exigência da própria 

empresa, o Senhor Presidente da Câmara já clarificou, junto dos responsáveis da empresa, que há 

pormenores que precisam de ser esclarecidos e que têm que ser analisados os termos técnicos 

do protocolo. 

 

O Senhor Vereador David Grave demonstrou a sua disponibilidade para clarificar, falar, ouvir e 

esclarecer o que for preciso, junto da empresa. No entanto, não pode deixar de repudiar os 

comentários que fizeram, demonstrando alguma insatisfação junto do Senhor Presidente, por ter 

sido retirado o protocolo da reunião de câmara. Mais esclarece que se persistem dúvidas as 

mesmas têm de ser esclarecidas, como a empresa nunca reuniu com todos os eleitos da Câmara, 

apenas com os da Uma Nova Atitude - PSD/CDS, há dúvidas legítimas dos restantes eleitos que 

compõem o executivo. Sobre a intenção de interesse municipal daquele investimento, a CDU 

absteve-se porque solicitou um conjunto de informações ao Senhor Presidente que não deu e se 

esta matéria é da competência da Assembleia e não havendo uma maioria nesse órgão o melhor 

que a empresa tinha a fazer era apresentar o projeto aos eleitos da Assembleia em vez de estar a 

insinuar sobre o que leu nas deliberações de câmara. O Senhor Vereador David Grave espera é 

que o Senhor Presidente tenha feito esse esclarecimento. 

 

Continuando a responder às questões colocadas, o Senhor Presidente da Câmara informou que 

os canalizadores ainda não apresentaram a contraproposta, aguardando o agendamento da 

reunião. 

Sobre a recuperação em equipamentos desportivos, havendo uma grande degradação nos 

mesmos, o entendimento foi começar pela recuperação daquilo que colocava em causa a 

segurança dos utilizadores. 

Relativamente ao Programa Eventos Turismo de Portugal, percebeu-se que havia um programa 

interessante a nível de eventos. Foi lançado o desafio à Adega Cooperativa de Redondo para 

começarem a fazer eventos relacionados com o vinho, disponibilizando todo o apoio para a 

organização das candidaturas, porque é importante o vinho começar a ter novas dinâmicas e 
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também ser o pilar principal na divulgação. Lançou-se o desafio à Adega Cooperativa por ser a 

Adega mais relevante do concelho e pelo número elevado de sócios que são produtores. Este 

programa tem intenção de apresentar uma candidatura onde câmara será parceira na promoção 

dos vinhos do Alentejo e do Redondo em concreto. 

A questão do Convento de Santo António, como é do conhecimento dos Vereadores, prende-se 

com as reuniões de trabalho relacionadas com a decoração da loiça de Redondo, tendo sido 

analisados exemplos de boas práticas. Num trabalho conjunto com a entidade de Turismo de 

Portugal, já foi falada a questão da certificação da Loiça de Redondo, prevendo-se a realização de 

um vídeo promocional das Olarias, entre outras situações. Existe um caderno de encargos para 

levar a efeito ao longo do tempo, onde se incluem exposições e o Centro Interpretativo, olhando 

para o que deve ser o futuro deste tipo de equipamentos, nada estático, mas em contante 

dinamização da arte. O espaço adequa-se a um conjunto de enormes valências, existindo a 

hipótese de restaurar toda a parte mais antigas dos claustros, sendo que as residências artísticas 

poderão fazer parte desse mesmo projeto. São apenas hipóteses, mas que tem que se ir dando os 

passos consolidados por forma a que os serviços técnicos tenham tempo para executar os 

projetos, sempre na logica de trabalhar uma vertente mais integrada do que apenas um museu 

estático, projetando a olaria local muito para além das formas tradicionais.  

Em relação à atividade tauromáquica no Coliseu de Redondo, aguardou-se pelo relatório da 

inspeção da IGAC. Não existindo impedimento imediato ao funcionamento do Coliseu a 

Associação Tauromáquica foi informada, aguardando a câmara a definição da realização da 

atividade prevista. Não existiu qualquer contato por parte da Rádio Campanário. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

5. Lista final de atribuição de Prémios de Mérito Escolar 

6. Modificação Permutativa  
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7. Revisão do PDM de Redondo – Proposta de Plano 

8. Protocolo de Colaboração para Construção e Exploração de Creches  

9. Protocolo de Colaboração para Adaptação de Instalações ao funcionamento da 

Valência de Serviço de Apoio Domiciliário   

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 01/21, em que através do requerimento nº 563/21 foi dada resposta à 

notificação nº 549/21, com a entrega dos projetos de especialidade referentes a construção de 

habitação unifamiliar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 28/02/2022, aprovar o licenciamento condicionado aos termos descritos no parecer 

referido. 

 

Presente o processo nº 13/21, em que é solicitada a aprovação do projeto de arquitetura para 

construção de moradia unifamiliar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base na informação do Chefe 

de Divisão, datada de 28/02/2022, aprovar o projeto de arquitetura, nos termos constantes da 

referida informação. 

 

Presente o processo nº 15/19, em que através do requerimento nº 167/22 é solicitada a emissão 

de autorização de utilização referente a habitação unifamiliar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 02/03/2022, deferir a pretensão condicionado aos termos descritos no parecer 

referido. 
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Presente o processo nº 16/21, em que através do requerimento nº 142/22 foi dada resposta à 

notificação nº 59/22, com a entrega dos projetos de especialidade referentes a construção de 

habitação unifamiliar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 28/02/2022, aprovar o licenciamento condicionado aos termos descritos no parecer 

referido. 

 

Expediente 

Informou o Senhor Presidente da Câmara que a abertura e inauguração da BLT – Bolsa de 

Turismo de Lisboa, na qual o Município de Redondo vai estar presente, coincide com a data 

agendada para a próxima reunião de câmara, dia 16/03/2022, pelo que põe à consideração do 

executivo a alteração do dia da reunião de câmara, para o dia 17/03/2022, de modo a poder 

marcar presença na inauguração da BTL. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta alterar a data da segunda reunião 

de câmara do mês de março, para o dia 17/03/2022, pelas 10:00h.   

 

Presente documento com o registo nº 2928, anúncio da Casa Pronta nº 25629/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio, tendo o presente pedido obtido o despacho do Senhor 

Presidente da Câmara de Autorizado o não exercício do Direito de Preferência relativamente ao 

prédio descrito no anúncio devendo ser submetido a ratificação em reunião de câmara.    

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar do despacho dado pelo 

Senhor Presidente. 

 

Presente documento com o registo nº 2832, anúncio da Casa Pronta nº 24711/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente documento com o registo nº 3283, anúncio da Casa Pronta nº 29111/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 3145, anúncio da Casa Pronta nº 28582/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Listagem definitiva de atribuição de Bolsas de Estudo 

Em conformidade com o disposto no ponto 4 artigo 10º do Normativo de Atribuição de Bolsas de 

Estudo ao Ensino Superior Público, e não tendo sido registada qualquer reclamação à deliberação 

da Comissão de Análise, pelo presente se submete a ratificação da Câmara Municipal, a listagem 

definitiva de Bolsas de Estudo atribuídas pelo Município de Redondo para o ano letivo de 

2021/2022: 

Érica Alexandra do Rosário Monteiro 1º Excluído Ponto 1, alínea a), artigo 6º 

João Pedro Carona Bravinho 1º Admitido  

Laura Isabel Mértola Salomé Vieira 1º Admitido  

Luis Gabriel Curado Cabeça 1º Admitido  

Marta Sofia Faleiro Cabeça Cunha Alberto 2º Excluído Ponto 1, alínea i), artigo 6º 

Mónica Filipa Tendeiro Caeiro 2º Admitido  

Tiago Dias Correia 3º Admitido  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar a listagem definitiva de 

Bolsas de Estudo atribuídas pelo Município de Redondo, para o ano letivo de 2021/2022. 
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Rearborizar Redondo 

Presente a informação do Chefe de Divisão de Planeamento e Desenvolvimento que de seguida 

se transcreve: 

“Logo que tomou posse, o executivo municipal comunicou algumas das prioridades para o 

mandato, entre as quais o reforço, qualificação e densificação dos espaços verdes urbanos do 

concelho; 

Os serviços técnicos realizaram um levantamento dos espaços verdes existentes e prepararam a 

proposta de intervenção que consta da Memória Descritiva anexa à informação; 

A intervenção tem enquadramento no Aviso Convite n.º 11/REACT-EU/2021, integrado no Apoio à 

Transição Climática do PRR – Plano de Recuperação e Resiliência, que se encontra aberto, 

admitindo candidaturas até 28-02-2022; 

A intervenção prevê as seguintes componentes: “Projeto técnico”; “Limpeza e Modelação de 

terrenos”; “Plantação de árvores e arbustos”; “Instalação de redes de rega”; “Mobiliário urbano”, 

candidatados com base nas estimativas orçamentais elaboradas pelo Gabinete Técnico do 

Município; 

Constitui requisito da candidatura que o projeto se encontre aprovado e que a mesma seja objeto 

de deliberação camarária; 

Face ao exposto, solicita-se a aprovação do projeto “Rearborizar Redondo”, bem como a decisão 

de formalização da candidatura ao aviso mencionado.” 

A informação supratranscrita foi objeto de despacho pelo Senhor Presidente da Câmara, em 

27/02/2022, contendo o seguinte teor:  

“Dada a urgência devido ao prazo limite para apresentação das candidaturas, aprovo a 

intervenção e a decisão de formalização da candidatura, ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 

35.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação. 

À reunião para ratificar.” 

Face ao exposto, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar do 

despacho dado pelo Senhor Presidente.   
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Presente um requerimento em nome da Associação Desportiva e Recreativa de Santa Susana, 

solicitando autorização especial de ruído para a realização de um baile de Carnaval a realizar no 

dia 26/02/2022. 

O pedido descrito foi objeto de despacho, pelo Senhor Presidente, de autorizado e à reunião para 

ratificar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar do despacho dado pelo 

Senhor Presidente.   

  

Subsídios 

Presente uma informação do Senhor Vereador Pedro Roma, no âmbito do apoio prestado às 

instituições desportivas / culturais do concelho, propõe que seja atribuído à Casa do Povo do 

Freixo – Secção de Caminheiros, um subsídio financeiro no valor de 277,37€ (duzentos e setenta 

e sete euros e trinta e sete cêntimos), como comparticipação financeira na elaboração do 

material de exposição alusivas às comemorações do seu 10º aniversário. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a concessão do subsídio 

proposto.  

 

Presente uma informação do Senhor Vereador Pedro Roma, no âmbito do apoio prestado às 

instituições desportivas / culturais do concelho, propõe que seja atribuído à Casa do Povo do 

Freixo – Secção de Caminheiros, um subsídio financeiro no valor de 1.137,75 (mil cento e trinta e 

sete euros e setenta e cinco cêntimos), como comparticipação financeira para aquisição de 

sweats. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a concessão do subsídio 

proposto.  

 

Lista final de atribuição de Prémios de Mérito Escolar 

Em conformidade com o disposto no nº 3 do artigo 7º do Normativo de Atribuição de Prémio de 

Mérito Escolar do Município de Redondo, submete-se à deliberação da Câmara Municipal a lista 

final de atribuição de Prémios de Mérito Escolar do Município de Redondo do ano de 2021. 
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Nível de 
Ensino Nome Ano Escola Curso/Área Nota Valor 

2º Ciclo 
Martim Recto Pinto 5.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade na 5 150.00 € 

Maria João de Sousa Carmo 6.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade na 4.916 150.00€ 

 
3º Ciclo 

Miguel Maria Rosado Leal 7.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade na 4.857 200.00€ 

Francisco Duarte Falé Ramos 8.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade na 4.857 200.00€ 

Clara Alabaça Frade 9.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade na 4.928 200.00€ 

Secundário 

Carolina Andreia Roque Gegaloto 10.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade Ciências e 
Tecnologias  

17.742 250.00€ 

Francisco de Sousa Mendes 11.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade Ciências e 
Tecnologias 

18.142 300.00€ 

António Filipe Rebocho Rosado 12.º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni Cidade Ciências e 
Tecnologias 

17.000 350.00€ 

Superior Rui Manuel de Sousa Saraiva 1.º Faculdade de Ciências da Universidade de 
Lisboa  (Mestrado) 

Ecologia e 
Gestão 
Ambiental 

17.545 500.00€ 

 

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a lista final de atribuição de 

Prémios de Mérito Escolar do Município de Redondo, do ano de 2021. 

 

Modificação Permutativa 

Presente e explicada a 3ª modificação orçamental permutativa da despesa, a qual foi aprovada 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara, devendo ser submetida a ratificação da Câmara 

Municipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado na 

modificação orçamental permutativa da despesa. 

 

Revisão do PDM de Redondo – Proposta de Plano 

Presente a informação do Chefe de Divisão de Planeamento e Desenvolvimento que de seguida 

se transcreve: 

“A Câmara Municipal deliberou na reunião ordinária que teve lugar a 23 de maio de 2018, dar 

início ao procedimento de revisão do Plano Diretor Municipal de Redondo, enquadrado nos artigos 

76.º e 124.º do Decreto-Lei n.º 80/2015, de 14 de maio, sendo publicada a deliberação no Diário 

da República pelo Aviso n.º 10602/2019 de 26 de junho. 
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Foram elaborados e entregues nessa fase o Relatório dos Estudos de Base da Revisão do PDM de 

Redondo, os Anexos aos Relatórios e a Avaliação Ambiental Estratégica (AAE) da Revisão do PDM 

de Redondo, disponibilizados no seguinte link: 

https://drive.google.com/drive/folders/1V2V2D9lYLlQGxyWLTGB9Y7NwCxYXlDxs  

A 29 de Outubro foi prorrogado o prazo de elaboração do PDM de Redondo através do Aviso n.º 

20538/2021. 

A empresa responsável pela Elaboração do PDM de Redondo, The Use Concept, vem 

presentemente apresentar a Proposta de Plano referente à Revisão do PDM de Redondo, 

disponibilizando os seguintes documentos: 

a) Regulamento do PDM de Redondo – Proposto: 

https://drive.google.com/drive/folders/1pBHovO_gDcvQsfM3JcHpB8iWx4_F5CCk 

b) Proposta de Plano – Relatório de Fundamentação: 

https://drive.google.com/drive/folders/17_VNEmd5BryIw35xc4i2naVlu5cYntRh 

c) Relatório das Áreas de RAN propostas para Exclusão: 

https://drive.google.com/drive/folders/17_VNEmd5BryIw35xc4i2naVlu5cYntRh 

d) Plano de Financiamento, Programa de Execução e Fundamentação da Sustentabilidade 

Económica e Financeira : 

https://drive.google.com/drive/folders/17_VNEmd5BryIw35xc4i2naVlu5cYntRh 

e) Peças Desenhadas: 

https://drive.google.com/drive/folders/1sE2fPRG0i9vpy6ITgZ70IO2_45LMFuRS 

Os documentos anteriores terão que ser disponibilizados na Plataforma Colaborativa de Gestão 

Territorial (PCGT), e será iniciado o agendamento da 1.ª reunião de concertação entre as várias 

entidades da Comissão Consultiva do PDM de Redondo, enumeradas pelo aviso n.º 14569/2019 

de 19 de setembro. 

Posteriormente procede-se às alterações solicitadas pelas entidades da Comissão Consultiva e 

submete-se a proposta final de plano à 2.ª reunião de concertação para aprovação final do Plano. 

Segue-se a discussão pública com duração de 30 dias, após parecer final da CCDRA, submete-se o 

plano à aprovação final da Assembleia Municipal e é publicado em Diário da República. 

Neste contexto, somos a propor que a Câmara Municipal, delibere: 
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a) Submeter a Proposta de Plano da Revisão do PDM de Redondo na plataforma colaborativa de 

gestão territorial (PCGT) e na página da Internet deste Município, conforme disposto no n.º 1 do 

artigo 76.º do RJIGT. 

b) Que seja solicitado junto da CCDRA, através da PCGT, a 1.ª reunião de concertação, conforme 

artigo 36.º do RJIGT. 

Mais se informa o executivo municipal que, após a referida reunião de concertação, receberemos 

as propostas/comentários elaborados pelas entidades competentes, e que deverão ser tidas em 

conta na elaboração da Proposta Final de PDM a submeter (aquando da 2ª reunião de 

concertação). 

Embora do ponto de vista legal, apenas seja exigido que se realize consulta pública após a 

obtenção do parecer final emitido pela CCDR Alentejo, coloca-se à consideração do executivo a 

possibilidade de, desde já, proceder à divulgação da proposta e acolher eventuais contributos da 

população.” 

A Câmara Municipal deliberou acolher o teor da proposta apresentada pelo Chefe de Divisão de 

Planeamento e Desenvolvimento e aprovar por unanimidade e em minuta:  

a) Submeter a Proposta de Plano da Revisão do PDM de Redondo na plataforma colaborativa de 

gestão territorial (PCGT) e na página da Internet deste Município, conforme disposto no n.º 1 do 

artigo 76.º do RJIGT. 

b) Que seja solicitado junto da CCDRA, através da PCGT, a 1.ª reunião de concertação, conforme 

artigo 36.º do RJIGT. 

Mais deliberou por unanimidade e em minuta proceder, desde já, à divulgação da proposta 

apresentada e acolher eventuais contributos da população. 

 

Protocolo de Colaboração para Construção e Exploração de Creches 

Por se considerar impedido de participar na votação do presente ponto, nos termos do artigo nº 

69º, do Decreto-Lei nº 4/2015 (CPA), o Senhor Vereador Pedro Roma ausentou-se da reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara fez a apresentação e explicação da proposta de Protocolo de 

Colaboração, a celebrar entre a Câmara Municipal de Redondo e o Centro Infantil Nossa Senhora 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 05/2022 REUNIÃO DE 02/03/2022 

 

20 

da Saúde, para construção e exploração de Creches, em que acordam colaborar na prossecução 

do objetivo de instalação, nos prédios identificados no protocolo, em Montoito e em Redondo, da 

resposta social de creches.    

Foi dada a informação, pela Senhora Vereadora Carla Figueiras, que a minuta do protocolo foi 

enviada para o Centro Infantil Nossa Senhora da Saúde, para apreciação e foi efetuada uma 

alteração, tendo a proposta já contendo a alteração proposta sido encaminhada para o restante 

executivo.   

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o Protocolo de Colaboração 

para construção e exploração de Creches, a celebrar entre a Câmara Municipal de Redondo e o 

Centro Infantil Nossa Senhora da Saúde, mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para 

outorgar na sua assinatura.   

 

O Senhor Vereador Pedro Roma retornou à sala de sessões. 

 

Protocolo de Colaboração para Adaptação de Instalações ao funcionamento da Valência de Serviço 

de Apoio Domiciliário 

Este ponto foi retirado da reunião. 

 

Intervenção do Público 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vitor Bastos. 

 

O Senhor Vitor Bastos interveio para referir que o ponto de recolha de lixo subterrâneo que 

existe junto à sua habitação encontra-se constantemente com as tampas imundas, o que leva a 

que as pessoas para não mexerem nas tampas deixem o lixo junto aos contentores, para além 

disso, as pessoas depositam no passeio as podas das árvores, quando tem conhecimento que a 

câmara até disponibiliza, a título gratuito, o serviço de recolha de podas e de monos. Sugere que 

a câmara faça uma ação de sensibilização, uma maior divulgação desse serviço gratuito e no caso 

de não resultar que se passem a aplicar as coimas previstas para o efeito. 
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O Senhor Presidente registou a sugestão, salientando o facto de que a câmara disponibiliza 

gratuitamente o serviço de recolha de podas e de monos, com um procedimento bastante 

simples, basta fazer o pedido por telefone, por email ou através da App, não há necessidade de 

colocarem esse tipo de lixos junto aos contentores.   

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 17:00 horas. 
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